

Ursprünglicher Sachantrag der SPD-Fraktion zur Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 24.10.2018

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg

Sachantrag SEVA TOP 2: Betriebshof Heidelberg: Standortentscheidung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die Sitzung des Bau- und Umweltausschusses stellt die SPD-Fraktion
folgenden Sachantrag zu TOP 2 Betriebshof Heidelberg: Standortentscheidung

Sachantrag SEVA TOP 2: Betriebshof Heidelberg: Standortentscheidung

Der Betriebshof wird am jetzigen Standort nach dem Konzept in Anlage 04
(Standort: Bergheimer Straße – Variante: Neubau 2014) neu gebaut mit dem in
der Tabelle der Anlage 04 aufgeführten Budget von 87.700.000 €.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Die **BUNTE LINKE** **bringt** diesen
ursprünglichen SPD-Antrag zum Standort des Betriebshofes

zur Sondersitzung des Haupt- und Finanzausschusses und
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 13.12.2018

zum Tagesordnungspunkt 1
„Zukunftskonzept Bergheim und westlicher
Stadteingang“ (Drucksache 0407/2018/BV) **ein**.